

La Junta de Beneficencia resolvió entregar el máximo reconocimiento al mérito “Eduardo Arosemena Merino” a Neisi Dajome, por su brillante participación en los Juegos Olímpicos de Tokyo 2020, que la llevó a alcanzar la presea de oro convirtiéndose en la primera mujer ecuatoriana en ganar esta distinción en la halterofilia levantando un peso de 118 kilogramos, dejando en alto el nombre del país a nivel mundial.

Este reconocimiento fue instituido por la entidad el 24 de octubre de 1985 con el fin de reconocer a todas aquellas personas e instituciones que hayan prestado servicios eminentes a la humanidad, a la sociedad ecuatoriana o a la junta de Beneficencia de Guayaquil.

Así mismo, se entregará reconocimiento a Angie Palacios, quien recibiera diploma olímpico en la misma disciplina. Cabe indicar que del 2007 al 2009, Neisi y sus hermanas Angie y Luisa Palacios, fueron parte de las niñas que atendemos con cariño en el Hogar Manuel Galecio, que la Junta de Beneficencia tiene en Alausí, provincia del Chimborazo, algo que llena de satisfacción a la institución y sirve de ejemplo para las casi 200 niñas que actualmente se albergan en los dos hogares que tiene la Junta para la protección y formación de niñas y adolescentes.

El reconocimiento lo entregará Juan Xavier Cordovez, director de la institución, este viernes 10 de septiembre a las 12h00 en la oficina central de la Junta de Beneficencia, ubicada en Vélez 109 y Pedro Carbo, 3er piso.